



AQDMD

Collectif Québec

Association québécoise pour
le droit de mourir dans la dignité

M. Normand Provencher,

À la suite de l'article que vous avez publié le 12 février dernier dans lequel vous annoncez la décision de la Maison Michel-Sarrazin d'offrir à ses patients la possibilité d'avoir accès à l'aide médicale à mourir, nous aimerions faire part de notre satisfaction et présenter le Collectif Québec/AQDMD, ceci afin de sensibiliser la population de la région au droit de mourir dans la dignité.

J'apprécierais beaucoup que vous me contactiez soit par téléphone : 418-XXX-XXXX ou par courriel : lirettedoucet@hotmail.com concernant la publication d'un texte dans le journal *Le Soleil*.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma demande.

Nicole Lirette

2021-03-01 – Réponse du journaliste.

À : nicole lirette

Bonjour madame,

Je conserve vos coordonnées si jamais j'aborde à nouveau le sujet, mais pour l'instant, ce n'est pas dans mes plans.

Merci, bonne fin de journée.

Normand Provencher

Journaliste Nouvelles générales, *LE SOLEIL*

Tél. : 418 564.9258

nprovencher@lesoleil.com www.lesoleil.com

Twitter: @NormProvencher